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　町では、新庁舎建設に向けて町民の皆さんから広く意見を集めるために、
昨年10月25日～30日の期間、町内７小学校区と町町民交流施設（オーク
スプラザ）で、新庁舎建設計画住民説明会を開催しました。
　説明会では、建設場所や防災関係、駐車場などについての意見が出され
ました。ここではその一部を紹介します。頂いた意見を参考に新庁舎建設
を進めていきます。ありがとうございました。

【建設場所について】
・町村合併の可能性も踏まえて増設も可能な新庁 
舎を考えるべき。

・人口規模だけではなく地形や将来も見据えて建
設位置については検討してほしい。

・旧庁舎跡地は狭いので、オークス広場に建設し
た方がいいと思う。

・オークス広場に建設すると、商店街から離れて
しまうため、まちづくりのためには旧庁舎跡地
に建設するべき。

■問い合わせ　役場総合政策課　企画政策係　☎ 096（293）3118

新庁舎建設計画住民説明会が開催されました

【庁舎内部について】
・上層階に阿蘇が見渡せるようなテラスを作って
ほしい。

・地下室も検討するべき。
・各課に相談室を設けるなど、
相談者のプライバシー保護を
充実してほしい。

【庁舎周辺について】
・親水公園を整備するなら、子どもが遊ぶと思う
ので、駐車場から離れた位置に作ってほしい。

・２階建ての駐車場を検討するなど、駐車スペー
スを十分に確保してほしい。

・地下駐車場も検討してはどうだろうか。

【議会について】
・議場は低層階に作ってほしい。町民と議員との
距離を近くして、町民の代弁者として意見を議
場に出してほしい。

・議会中継を見ることができるシステムを整備し
てほしい。

【その他】
・大津の町並みにマッチした外観にしてほしい。
・商店街の駐車場としても検討してほしい。
・奇抜なデザインはやめてほしい。
・祭やイベントなどさまざまな角度からも庁舎づ
くりを考えてほしい。

・来庁した人が１回で用事がすむよう、また、子
育て中の人や相談する人にも配慮した作りにし
てほしい。

・今回の庁舎建設で職員・議員も不祥事を起こし
てほしくない。

○そのほか、たくさんの意見をいただきました。意見の内容は町ホームページにも公開しています。
○新庁舎建設基本計画（案）のパブリックコメント（意見募集）を行った結果も町ホームページに掲載してます。

【防災について】
・防災備蓄倉庫を１階につくってはどうか。
・新庁舎を防災拠点とするなら、災害後の課題整
理と総括、今後の教訓を活かすように計画しな
ければならない。

・上井手川が氾濫した場合を想定して、新庁舎建
設は計画した方が良い。

・マンホールトイレや災害時に
ベッドに変えられるような椅
子の整備も検討してほしい。
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